



# ACCIÓN CÍVICA

contra la corrupción

## COMUNICADO DE PRENSA

**Valencia.- 17/02/2015**

En relación con la reciente noticia publicada en El País Comunidad Valenciana respecto a la paralización de los principales procedimientos judiciales por causas de Corrupción Política, **Acción Cívica contra la Corrupción quiere hacerse eco de la urgente necesidad de proceder a la provisión de medios materiales y de nuevos puestos de jueces, fiscales y demás funcionarios de la Administración de Justicia.**

Citando las conclusiones de la XXIV reunión de los jueces decanos, el sistema judicial se ve estancado, «dependiente en lo económico» de los Poderes ejecutivo y legislativo, «deficiente en cuanto a medios personales y materiales» y «obsoleto en cuanto a sus leyes».

**Desde nuestra asociación hacemos un llamamiento a los dirigentes políticos para que lleven a cabo la batería de reformas que los profesionales de la Justicia consideran necesarias y llevan demandando desde hace varios años.**

El estímulo de la cooperación judicial internacional, la inversión en la modernización de los medios materiales e informáticos y el aumento de la plantilla de jueces y fiscales, tanto fijos como de refuerzo, son indispensables por la necesidad de justicia que nuestra sociedad tiene, en especial en casos por corrupción política, máxime teniendo en cuenta que el dinero público dedicado a estas partidas genera beneficios sociales y económicos muy superiores a la inversión realizada.

El cumplimiento de estos objetivos requiere, asimismo, cambios en el sistema de selección y nombramiento de los miembros de los Altos Tribunales (Tribunal Constitucional y Tribunal de Cuentas) y de los Órganos gubernativos del Poder Judicial (Consejo General del Poder Judicial), excesivamente politizados.

Más información: [info@accion-civica.org](mailto:info@accion-civica.org)